



UJ Clasificados

compras EU

Ver versión impresa



EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Opinión > Editorial



Editorial

El futuro del Dique

"Las miradas estarán puestas en el contratista, Sacyr, que ahora soportará un justificado escrutinio, pues no solo viene precedido de su reconocido prestigio...".



Escuchar Artículo

00:00

00:00



EL UNIVERSAL

08 de diciembre de 2022 12:00 AM

@ElUniversalCtg



Finalmente, el Gobierno nacional, a través de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), adjudicó el macroproyecto del canal del Dique.

A Cartagena todo le cuesta más; igual a la región. En verdad que no fue fácil que cartageneros, bolivarenses y costeños convencieran a la administración central de la necesidad de este proyecto. Tuvieron que pasar 50 años desde que se inició esa batalla por la salvación del hábitat que circunda al canal, para que Bogotá aceptara la responsabilidad que le cabe al país sobre lo que pasa en el Dique a raíz de las intervenciones que se hicieron para facilitar su navegabilidad en favor de los intereses de Ecopetrol. Hasta el alcalde de Cartagena estuvo remiso a la concreción de esta adjudicación.

Por supuesto, parecía que haría falta un milagro para que se diera, pues cada paso hacia la adjudicación padecía un nuevo obstáculo, algunos de ellos de evidente mala fe, como lo sabrá contar la historia.

Desde El Universal, en comunión con varias generaciones de líderes cartageneros, bolivarenses y de otras regiones del país, a través de décadas de arduo trabajo, gestiones y convencimiento, celebramos que las últimas administraciones nacionales, sobre todo las de Duque y Petro, hayan comprendido que los más de un millón quinientos mil habitantes que son impactados por lo que ocurra en el canal, así como el gran ecosistema al que se hiere grave y perceptiblemente cada día, todos los días, clamaban una solución de fondo como la que plantea el proyecto, concebido con el acompañamiento de los expertos holandeses, los mejores del mundo para esta clase de megaobras.

Las soluciones que proveerá el macroproyecto adjudicado son de variadas dimensiones, pero a no dudarlo, la más importante es la ambiental. Nada de lo que se concibió para llevar el proyecto al nivel de la apertura del concurso de méritos internacional es más importante que esto: la función de recuperación ambiental, lo que naturalmente impactará favorablemente no solo a la fauna y flora, con todas sus especies, incluidos los corales heroicos que han luchado por sobrevivir en espera que el hombre que los maldice les devuelva su gloria; también y por sobre todo a los seres humanos que necesitan que pare el daño propinado por el inmundos caudal que recibe y escupe el Dique.

Más Leído

dic 07 - 19:38
Galería: así se vive la Cabalgata de Velitas en el Centro Histórico

dic 07 - 19:00
Así funcionará el pico y placa este 8 de diciembre

dic 07 - 16:25
Así va la tabla de goleadores en el Mundial de Qatar

dic 07 - 18:00
Una velita por Omar Salgado, el conductor que desapareció hace 20 meses

dic 07 - 17:14
Video: ¿Cristiano Ronaldo se negó a entrenar con los suplentes de Portugal?

MULTIMEDIA



Las miradas estarán puestas en el contratista, Sacyr, que ahora soportará un justificado escrutinio, pues no solo viene precedido de su reconocido prestigio, sino de señalamientos que deslucieron su participación como único concursante en el proceso, cuya etapa de adjudicación concluyó ayer. La región, y todas esas especies que se favorecerán con la recuperación ambiental del canal esperan que Sacyr no decepcione; por el contrario, que esté a la altura de los mejores comentarios que se digan de su larga experiencia.

¡Y van los merecidos agradecimientos a la ANI y al Gobierno nacional!

 Reciba noticias de El Universal desde Google News

TEMAS

NOTICIAS RECOMENDADAS →

EDITORIAL

Prudencias económicas

dic 07 - 00:00

EDITORIAL

Perdón a la protesta violenta

dic 06 - 00:00

EDITORIAL

Ciudad inteligente

dic 05 - 00:00

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** +

Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Taboola Feed



Llegan Colombia, los zapatos más cotizados en Europa para este fin d...

Tienda Verificada | Patrocinado



Las personas con dolor de cadera y rodilla deben saber esto. ¡Mira!

rodillabien.com | Patrocinado



Nairo Quintana habló de Amparo Grisales y su edad: "No la quiero ofender"



El pedalista boyacense aprovechó una entrevista con Eva Rey para referirse a la 'Diva de Colombia' y su apariencia pese a sus años.

El Universal



Si pasas horas caminando o de pie, estos tenis ortopedicos te ayudaran a reducir el dolor los pies

Tienda Verificada | Patrocinado

CARTAGENA
REGIONAL
COLOMBIA
POLÍTICA
OPINION
SUCEOS
DEPORTES
ENTRETENIMIENTO
TENDENCIAS
MUNDO

BLOGS
CINE
CIUDADANO REPORTERO
CLASIFICADOS
CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO
MEDIKIT
FENALCO

INFORMACIÓN INSTITUCIONAL
OFICINAS EL UNIVERSAL
SUSCRIPCIÓN IMPRESA
EPAPER – SUSCRIPCIÓN DIGITAL
PAGUE SU RENOVACIÓN
PERFILES PERIODÍSTICOS
PAUTE CON NOSOTROS
CONTÁCTENOS
MANEJO DE DATOS
POLÍTICAS DE PRIVACIDAD
TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA